

UN TRÈS LARGE SOUTIEN AU RENFORCEMENT DE LA MOBILISATION

Un très large soutien au renforcement de la mobilisation s'est exprimé ce samedi.

Pratiquement partout les manifestations ont été, ce samedi 16 octobre, comparable quant aux manifestants et du même niveau quant au nombre que le samedi 2 octobre. En certains endroits la participation a même été comparable à ce qu'elle était mardi 12 octobre.

Plus d'un mois de mobilisation depuis la rentrée à un tel niveau est plus qu'exceptionnel.

Cela marque, selon FO, à un moment clé du dossier de la retraite, une très large adhésion à l'exigence du retrait du projet du gouvernement pour une autre réforme et une très forte détermination.

Cela marque aussi à un moment clé de la mobilisation et de sa forme, alors que les actions de grève ont été lancées, une large adhésion au renforcement, encore, de la mobilisation.

FO appelle donc les salariés à renforcer en ce sens la mobilisation en perspective du **19 octobre**.